



世界に希望を生み出そう



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーカーキャップ	修正合計	出席率
27	17	0	10	5	22	81.5%

2023-2024年度 第32回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト／我らの生業

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表

会長の時間



2月は逃げると申しますが、あと2日で2月も終わります。何もできていない2月でしたが25日に満65歳になりました。

数日前、堆肥の無料販売の卸し元から50円一律値上げを言われ、現在120円と150円の二種類で販売しておりましたが170円と200円に値上げするしかなく、次からは値上げをすると常連のお客さんに申ししていたところ一気に売り切れてしまいました。50円の値上げでこんなに購買意欲は変わるのだと驚きましたが、地域に需要のあるものを販売しているという喜びを感じることができました。

インフルエンザなどの病気が流行していることからマスクは常用させていただいております。まだまだ寒い日が続くようですが皆様も体調に気を付けてください。

幹事報告

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC

- ・3月30日徳島第I・II分区合同IMがホテルクレメント徳島にて開催されます。現在8名の会員が参加予定です。参加を希望される会員は私まで申し出てください。

- ・2023—2024年度の地区大会の案内が来ております。今回は5月17日から18日の二日間で徳島での開催になります。新たな試みとして大懇親会後に同じ場所で20時30分より「米山ナイト」が開催されます。米山奨学生との親交を深めるいい機会ですので参加をお願いいたします。米山ナイトの会費は地区大会と別途かかりますのでご注意ください。
- ・「ロータリー希望の風奨学金」より「風の便り」が届いております。
- ・「ロータリーの友」2月号が来ておりますのでトレイに入れておりますのでお持ち帰りください。

委員会報告

特にありません

卓話

廣川会員



最近バブルが来ているなどの話も聞きますが、証券市場だけでまだまだ好景気という状況ではないと思います。しかし熊本県はバブルが到来しているようです。台湾の半導体大手のTSMCが熊本県菊陽町にて第一期工事に一兆円を超える規模の工場を完成させたからです。一兆円を超える規模の工事は明石大橋の工事ぐらいかと思っていましたから驚きでした。地価も上がり、交通も大渋滞で、台湾からだけでなく外国との行き来も増え凄いいことになることが予想されます。

話は変わりますが今月24日に愛媛第Ⅱ分区のIMに参加してきました。大会のスピーカー（講演者）を紹介してくれとのことで実行委員長が古くからの知り合いのロータリアンでしたので承諾し大南信也様をご紹介させていただきました。徳島県神山町から地域で頑張っている人です。

神山町は古くから国際交流が盛んで1924年ごろ青い目の人形「アリス」が一体ありました。青い目の人形「アリス」とはアメリカで日本人移民排斥運動が起き、それを憂いた親日家のグーリック博士が日本に平和のために人形を送ろうと提唱し、その呼びかけに応じた12,379体の人形が送られました。しかし、その平和の象徴として送られた人形もその後始まった太平洋戦争のせいで引き裂かれたりするなどしてほとんど残らなかったそうです。戦争後、残った300体ほどの人形を里帰りさせようと立ち上がり、実現させました。そのうちの一体が神山にもあり、その活動の実行委員会がそのまま「神山国際交流会」となりました。そして神山さんが立ち上げるNPO法人「グリーンバレー」になりました。

その流れで国際交流が盛んになりましたがコロナ禍が起こり、コロナウィルスが出るという風評被害に苦しむことになりました。しかし、それにも負けることなくネットインフラは完備され全世帯高速光通信が使える環境をアピールして盛り上げていきました。Sansan株式会社という大手IT会社もサテライトオフィス

として Sansan 神山ラボを作っています。

また学校を作りませんかという話から日本の田舎町からシリコンバレーのような場所を作りたいという気持ちから神山高専という学校を新設しました。起業家として勉強してもらいたいという気持ちからテクノロジーやデザインを学んでもらいたいというコンセプトで運営しています。詳しくは大南信也様のX（旧ツイッター）から見るすることができますので皆様も参照してください。

青い目の人形「アリス」の里帰り運動から始まった彼の活動は、出会いのチャンスを大事にしていくことでビジネスが広がっていくことを教えていただきました。また他の団体も彼の講演を聞きがっているようですのでマネージャーではありませんが私も彼と一緒にいく予定です。

スマイルボックスの発表

澤田会員「24日脇町小学校の同窓会をこの場所で行いました。50年ぶりにタイムカプセルを開ける記念事業が25日にあり、その前日に開催しました。同窓会では美馬ロータリーの放送設備を使わせてもらいましたのでお礼の意味を込めてニコニコしました。」

藤岡会員「私も同じ脇町小学校の同窓会に出席し楽しく元気になれたのでニコニコしました。」

次回例会

3月5日 19時～

場所 森友

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。